世川中学校 2023 学校だより さ き ろご 4Q





授業参観·PTA総会等のお礼

4月21日(金)の午後、1,2年は「授業参観」、3年生は「修学旅行・進路説明会」を行いました。お忙しい中多数の保護者にご参加いただき、ありがとうございました。また、授業参観後の「PTA総会」や「全委員協議会」にもご参加いただきありがとうございました。PTA新旧役員のみなさんには、準備・運営等で大変お世話になりました。

5月2日(火)には、1年生の保護者を対象に「自然教室説明会」を行いました。この説明会にも多数の保護者にご参加いただきました。ありがとうございました。今後も学校・保護者・地域が一体となって



「子どもの成長」のために取り組んでいきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

教職員の研修(教え方等の勉強会を実施)

5月11日(木)に、3年生の研究授業を行い、研修を深めました。生徒のみなさんに、どのように教えたらわかりやすいか、どのような授業を展開したら学力が向上するのか等を話し合いました。先生たちも年間を通して研修会を実施し、教師の力量を高めています。また、教育委員会から指導主事の方に来てもらい、助言もいただいています。先生たちも一生懸命勉強しています。みなさんも一生懸命に勉強に励んでください。

第1回コミュニティスクール(CS)協議会

5月16日(火)に第1回コミュニティースクール(CS)会議を開催しました。本校は平成30年から市コミュニティスクールの指定を受けています。委員は、学校区の住民代表、PTA役員、管理職等、10名程度で構成されており、本年度も年間5回の会議を予定しています。

当日は4月以降の学校の様子を伝え、学校づくりビジョンや年間計画、行事等を確認するとともに、委員のみなさんから貴重な意見をいただきました。 本年も笹川中の教育を支えていただきますようお願いいたします。



生徒集会・1学期中間テスト



5月 16日(火)に全校生徒が体育館に集まり、「生徒集会」を行いました。コロナの関係で中止していたため4年ぶりの開催となりました。各学級の代議員からの質問や要望、生徒会本部役員や各専門委員会委員長からの回答等、活発な議論が交わされました。これからも「みんなにとって過ごしやすい笹川中」をめざして、議論し実践を重ねていきましょう。

5月17日(水)には1学期中間テストを実施しました。1年生にとっては、初めての定期テストでした。例年は2日間で実施していますが、本年度は行事(修学旅行・自然教室等)の日程や授業の進度等の関係で、1日で5教科(国・社・数・理・英)のテストを実施しました。

生徒のみなさんには、できなかった問題にこだわり、次に同じ問題が出たら必ず解けるように努力してほしいと思います。わからないところは遠慮せずに教科の先生にきいてください。また、それまでの取り組み(授業態度・家庭学習・提出物等)を反省することも大切です。今回の中間テストの教訓を次回の期末テストにいかしていきましょう。(1 学期の期末テストは 6/21~6/23 実施予定)

【お知らせ】6/1~クールビズで、体操服での学校生活がOKとなります。